

PKW Brand

Datum

09.07.2010

Titel

PKW Brand

Ort

IZ NÖ-Süd, L2030

Fahrzeuge

Abschleppachse, KDOF 1, KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

Am 09. Juli 2010 um 18:58 Uhr wurde die Feuerwehr Laxenburg bereits zum dritten mal an diesem Tag zu einem Einsatz alarmiert.

Nach einer Brandmeldeauslösung, einer KFZ-Entfernung sowie dem Sicherungsdienst bei der Österreich-Radrundfahrt mit Etappenziel am Schlossplatz Laxenburg lautete die Alarmdurchsage "Fahrzeugbrand am Autobahnzubringer im Industriezentrum NÖ-Süd, Strasse 14".

Beim Eintreffen der Feuerwehr stand der Motorraum eines Kombi bereits in Vollbrand.

Durch zwei Atemschutz-Trupps wurde der Brand mittels zwei HD-Rohren rasch gelöscht.

Danach wurde der ausgebrannte PKW mit der Abschleppachse zum Abstellplatz der Polizeiinspektion Laxenburg transportiert und gesichert abgestellt, sowie die Fahrbahn gereinigt.

Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg stand mit 5 Fahrzeugen und 24 Mann etwas mehr als eine Stunde

im Einsatz.

Bilder





